

FPII

Polri Mendukung Program ASTA CITA Presiden RI dalam Bidang Ketahanan Pangan di Desa Gunungcupu

Ciamis - CIAMIS.FPII.OR.ID

Jan 8, 2025 - 10:49



Ciamis - Mendukung Program ASTA CITA Presiden dan Wakil Presiden Republik Indonesia dalam bidang ketahanan pangan. Bhabinkamtibmas Desa Gunungcupu Polsek Cikoneng, Aiptu Asep Radiman, melaksanakan kegiatan ketahanan pangan. Kegiatan ini berlangsung di Dusun Gandasari RT 012 RW 006, Desa Gunungcupu, Kabupaten Ciamis, bersama warga setempat, Sdr. Hamidin. Rabu (8/1/2025)

Sebagai bentuk dukungan terhadap program ketahanan pangan, Bhabinkamtibmas mendorong warga untuk memanfaatkan pekarangan rumah dengan menanam apotek hidup. Tanaman seperti jahe, kunyit, sereh, dan berbagai tanaman obat lainnya dinilai memiliki manfaat ganda, baik untuk kebutuhan sehari-hari maupun sebagai upaya menjaga ketahanan pangan rumah tangga.

Selain itu, Aiptu Asep Radiman menyampaikan sejumlah imbauan kepada masyarakat pentingnya menjaga situasi dan kondisi yang kondusif di wilayah masing-masing, memelihara kerukunan antarwarga agar tercipta lingkungan yang harmonis serta terus berkoordinasi dan berkomunikasi dengan Babinsa dan Bhabinkamtibmas terkait perkembangan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

Kegiatan ini mendapat tanggapan positif dari masyarakat. Warga Dusun Gandasari merasa didukung untuk berkontribusi dalam program nasional, sekaligus memperoleh wawasan mengenai pemanfaatan lahan pekarangan rumah untuk tanaman yang bermanfaat. "Kami merasa lebih semangat menanam apotek hidup. Ini bukan hanya mendukung program pemerintah, tetapi juga bermanfaat untuk keluarga kami sendiri," ujar Sdr. Hamidin.

Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Cikoneng, AKP Husen Sudjana, menyampaikan komitmen Polri untuk mendukung penuh program pemerintah, termasuk ASTA CITA, yang bertujuan meningkatkan ketahanan pangan nasional. "Kami mendorong masyarakat untuk ikut berpartisipasi dalam program ini. Ketahanan pangan adalah pondasi penting dalam menjaga kesejahteraan dan stabilitas masyarakat," ujar Kapolsek.

Kegiatan berjalan lancar, aman, dan kondusif, serta berhasil membangun interaksi yang baik antara Polri dan masyarakat. Diharapkan, kegiatan serupa dapat terus dilaksanakan untuk mewujudkan keberhasilan Program ASTA CITA di berbagai bidang, terutama dalam menciptakan ketahanan pangan yang tangguh dan berkelanjutan.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar,